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２００６－２００７年度 テーマ 
 

心の中にロータリーを 

地域と共に 
 

2006-07 年度 国際ロータリー会長      次回例会予定       

ウ ィ リ ア ム ・ ビ ル ・ ボ イ ド             ５月１６日  外部卓話 

                 

                            

         

VOL. ４４  No.３４ （通算Ｎｏ．２１１7） 

 

２００7 年 5 月 2 日（水）例会プログラム 

点鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸報告 

幹事報告 

会長挨拶                      

外部卓話 長谷川典子様                           

地区協議会報告                          牧内 操様 

                                

 

２００６－２００７年度      会長 松 村 仁 寿        幹事 青 木 正 弘 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫        ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790   〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F            釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875    Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL    http://www.mitukaido-rc.jp/ 
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例会報告 Ｖｏｌ ４４ Ｎｏ．３３（Ｎｏ．2116） ４月２５日（水）雨 (司会石塚克己委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶   松村仁寿会長 

◇外部卓話   牧内 操様 

◇ガバナー補佐挨拶 

 

ビ ジ タ ー 

第８分区ガバナー補佐  片桐武美様（守谷ＲＣ） 

卓話者            牧内 操様 （２７７０地区鳩ヶ谷ＲＣ） 

 

諸 報 告 

親睦活動委員会 （北村英明委員長） 

親睦ゴルフ大会  ５月１７日（木） 水海道ゴルフクラブ  ふるってご参加お願いします。 

 

幹 事 報 告 （青木正弘幹事） 

週 報 受 理 なし 

例会変更通知受理 稲敷ＲＣ ５月３日（木） 休会 

             牛久ＲＣ ５月７日（月） 休会 

 

ガバナー補佐挨拶 片桐武美ガバナー補佐 

皆さん、こんにちは。私の任期もようやく終わったという感じです。当初

はどうなるか心配でしたが、年度の前より研修研修で何となく解ったで

始まり、どうなるのかなぁというところで終わるという感じです。次年度は

貴クラブの鈴木 豊さんにお引き受けいただきホッとしております。 

振り返ってみますと、前期で４０日、後期で１５日くらい活動しました。 

事業につきましては、水海道さんは素晴らしい事業をされており、地区

大会の受賞の対象も１２項目になっていました。 

ガバナー補佐選出についてもクラブ順ではなくて、何か方法があるので

はないかと思い、私の年度内に北村ＰＧや会長・幹事さんたちにご意見

を伺いながら、今年度のものとして次年度に提言したいと思います。 

一年間本当に有難う御座いました。感謝申し上げます。 

 

会 長 挨 拶 （松村仁寿会長） 

皆さん、こんにちは。第８分区ガバナー補佐の片桐様、卓話者の牧内様、ようこそいらっしゃいました。会

員一同心より歓迎申し上げます。またお二人には後程ご挨拶並びに卓話宜しくお願い致します。 

いまの家庭には、神や仏が、消えてしまっていると、思います。 

昔は、どの家庭にも、神棚と、仏壇が、飾ってあったと思います。それが、マンションや団地に生活の場が

移るにしたがって、神棚も仏壇も家庭から消えてしまった。それは家庭から、宗教が抜けてしまったと言う

事ではないでしょうか。 

いまの時代、心の安らぎや癒しを何に求めていったら好いのでしょうか。神仏に祈り、そこに心の安らぎや

癒しを求めたのが、我々の祖先から受け継いだ美しい伝統ではなかったでしょうか。それが、心のよりどこ

ろになっていたのではないでしょうか。 

難しい事ではない無い筈です。人間とは弱いものであります。何かに縋らなければ生きてゆけない。その

縋るべきものが、一つは家庭の絆であり、一つは宗教であり、一つは友であったと思います。精神面にお



 

 3 

ける人間の弱さをカバーするのに不可欠なものであったかと思います。 

最近、家庭の崩壊を招きかねない事件が目に付く。家族の箍が緩んでしまったのだろうか。そこには、何

ら頼るべきものの影が見えてこない。 

こんな社会が、果たして好いのであろうか。家庭から、神や仏が消えてしまい家庭教育・学校教育・社会

からも道徳が消えてしまい、モラルの低下が叫ばれる今。 

私達ロータリーアンは、先輩会員が残してくれた優れた遺産である心の歴史を大切にし、人格形成に役

立てて欲しい。今それが必要な時ではないでしょうか。 

 

外 部 卓 話  牧内 操様 「ロータリー百年に想う・・・・今、ロータリーってなんだ」 

プロフィール 

１９３０年生まれ 
長野県上田市真田町出身 

学歴・・・中央大学専門部商科卒業 

職歴・・・１９４８～１９６０年大蔵省、国税庁、税務署勤務 

１９６１年税理士開業、現在に至る 

団体役員歴 

関東信越税理士会専務理事 

日本税理士連合会理事、商法対策特別委員 

ＴＫＣ関信会会長、ＴＫＣ全国会副会長 

日本ＦＰ協会専務理事 

日中ビジネスネットワーク協会会長 

国際ロータリー第２７７０地区パストガバナー 

現    職 

㈱合同会計会長 

知識創造㈱会長 

合同法律経済会計協同体世話人 

 

結論 

 

昔も今もロータリーは本物経営者

の集まりであるべき・・・ 

そしてそれが人類社会の平和発

展を根本で支えるパワーとなる－ 

ものへの期待 

 

ロータリーの昔 

 

そして・・・・今 

初心忘るべから不 

ロータリーってなんだ 

仏教の極意 

 

諸悪莫作 

衆善奉行 

自浄其意 

是諸仏教 

みんなのためになるかどうか 

 

今・・・・人類社会の苦難の時代 

科学文明の発展がもたらす人類

の危機 

世のため人のために役立つ働き

が求められる時はない 

 

ロータリー１００年に想う 

 

今、ロータリーって 

なんだ 

ロータリーの極意 

 

四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

ハーバードテーラー 

1932 年会社倒産の危機を救った

時の作 
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好意と友情を深めるか 

 

ロータリーは人材の森 

善い心で善い人たちとの交流を

深め広げていくと大きなパワーが

生まれてくる 

みんなに公平か 

 

無私になると世の中の有様が

はっきり見えて其の判断に迷うこ

とが無い 

真実かどうか 

 

人生の真実は自分の体験を通し

てしか語れない 

本物で生きる 

至道無難 

唯嫌揀擇 

唯憎愛無 

洞然明白 

真実は一つしかない 

 

 

 

出 席 報 告 （染谷正美委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

４７名 ３６名 １１名 ０名 ９名 ９５．７４％ 

 

ニコニコボックス （登坂 寛ＳＡＡ）        入金計  ￥３８,０００   累計  ￥１,８６８,０００ 

一年間ご支援ご協力ありがとうございました。 片桐ガバナー補佐 
牧内ＰＧようこそ。本日卓話宜しくお願い致します。  松村会員 
牧内様、片桐ガバナー補佐、悪天候の中ようこそいらっしゃいました。  青木（正）会員 
片桐ガバナー補佐、ご苦労様です。  大串会員 
牧内ＰＧ、片桐ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。  田上・横山  各会員 
国際ロータリー第２７７０地区ＰＧの牧内様、ようこそお出でくださいました。  飯塚会員 
片桐ガバナー補佐、ようこそお越しいただきました。ご指導宜しくお願いします。  鈴木（豊）会員 
地区大会で表彰を受けました。  鈴木（邦）会員 
海小１３０年誌刊行出来ました。皆さんご覧下さい。  白井会員 
４月２１日、美しい誕生日の花が届きました。  秋田会員 
牧内様本日卓話宜しくお願いします。  プログラム委員会 
休みが続きましたので、出席委員会他ご迷惑おかけ致しました。  橋本会員 
例会欠席しました。  大塚会員 
地区大会欠席しました。  染谷（正）・登坂 各会員 
早退させていただきます。失礼します。  海老原会員 
 

会報委員会  委員長 角田雅宣   副委員長 北村 仁   委員 山崎善市 

 

         


